
 

 
Orçamento Participativo  

Ata da Audiência Pública do Sítio Zabelê para a construção do Plano 

Plurianual 2022-2025 e Lei Orçamentária Anual 2022  

Decreto lei 037/2021  

Município: Nova Olinda  

Localidades: Nossa Senhora de Fátima e sítio Boião  

Data: 16/06/2021  

Hora: 17h 

Local: Escola Padre Cristiano Coelho  
 

AOS DEZESSEIS DIAS DO MÊS DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E UM, COM INÍCIO ÀS DEZOITO 

HORAS, NA ESCOLA DE ENSINO FUNDAMENTAL PADRE CRISTIANO COELHO E POR 

TRANSMISSÃO PELA PLATAFORMA GOOGLE MEET, FACEBOOK E YOUTUBE, EM NOVA 

OLINDA, CEARÁ, REALIZOU-SE A QUARTA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA A CONSTRUÇÃO DO 

PLANO PLURIANUAL, QUE TEM VIGÊNCIA PARA OS ANOS DE DOIS MIL E VINTE E DOIS A DOIS 

MIL E VINTE E CINCO E DA LEI DE ORÇAMENTÁRIA ANUAL DOIS MIL E VINTE E DOIS. A 

AUDIÊNCIA FOI PRESIDIDA PELA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, MÁRCIA TEIXEIRA ALENCAR, 

TENDO COMO RELATOR O SENHOR ANTÔNIO MAYCON RIBEIRO DE SOUZA E SECRETARIADA 

POR MIM, SHIRLEY ALVES DA SILVA. TAMBÉM ESTIVERAM PRESENTES A SECRETÁRIA DE 

GOVERNO, ANTÔNIA FERNANDES, E O SECRETÁRIO DE URBANISMO E OBRAS, ANTÔNIO 

MONTEIRO DA SILVA PEREIRA, ALÉM DA PRESENÇA DE REPRESENTANTES DA COMUNIDADE 

NOSSA SENHORA DE FÁTIMA E SÍTIO BOIÃO. A CERIMONIALISTA DÁ INÍCIO A AUDIÊNCIA 

EXPLICANDO O QUE É O PLANO PLURIANUAL. É UM DOCUMENTO DE PLANEJAMENTO 

ESTRATÉGICO QUE DEVE SER REALIZADO PELAS ESFERAS MUNICIPAL, ESTADUAL E 

FEDERAL A CADA QUATRO ANOS, E BUSCA ESTABELECER METAS, DIRETRIZES E OBJETIVOS 

A MÉDIO PRAZO PARA EDUCAÇÃO, SAÚDE, CULTURA, ASSISTÊNCIA SOCIAL, ENTRE OUTRAS 

ÁREAS, PARA A REALIZAÇÃO DE OBRAS PÚBLICAS. FINALIZANDO, ELA CONVIDOU A 

PRESIDENTE DA AUDIÊNCIA, MÁRCIA TEIXEIRA ALENCAR PARA FAZER O USO DA FALA. COM 

A PALAVRA, A PRESIDENTE FEZ A ABERTURA DO DA QUARTA AUDIÊNCIA E FALOU SOBRE 

IMPORTÂNCIA DE OUVIR A COMUNIDADE E QUE O OBJETIVO DA AÇÃO É ESCUTAR AS 



REIVINDICAÇÕES E PARTIR PARA A AÇÃO. EM SEGUIDA, NOMEOU A RELATOR ANTONIO 

MAYCON RIBEIRO DE SOUZA E A SECRETÁRIA SHYRLEY ALVES DA SILVA. EM 

CONTINUIDADE, O RELATOR ANTONIO MAYCON, EXPLANOU AS REIVINDICAÇÕES DAS 

COMUNIDADES POR MEIO DE RELATÓRIO REALIZADO DIAS ANTES DA AUDIÊNCIA, NO 

BAIRRO NOSSA SENHORA DE FÁTIMA E NO SÍTIO BOIÃO. PARA A RUA FÁBIA BRITO, FOI 

SOLICITADO REFORMA DO CALÇAMENTO, REPARO DO ESGOTO, MELHORIA DO 

ATENDIMENTO DO PSF, LIMPEZA ATÉ O FINAL DA RUA, POIS OS MORADORES ALEGARAM 

QUE A LIMPEZA SÓ É FEITA EM UMA PARTE DA RUA; TAMBÉM FOI PEDIDO LOMBADA AO 

FINAL DA RUA, ABAIXO DO MERCADO DE DADÁ. NA RUA JOSÉ ALENCAR, REFORMA DO 

CALÇAMENTO, LOMBADA, ILUMINAÇÃO PÚBLICA, REPARO DO ESGOTO, REDUÇÃO DA TAXA 

DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA E RETIRADA DE ENTULHOS. NA RUA JORGE FURTADO LEITE, FOI 

PEDIDO REPARO DO ESGOTO, LIMPEZA DA RUA. NA RUA ANA ALENCAR ALVES, OS 

MORADORES COBRARAM A REFORMA DO CALÇAMENTO, REPARO DO ESGOTO, 

CONSTRUÇÃO DE UMA LOMBADA E LIMPEZA DA RUA. NA RUA MARINETE JEREMIA PEREIRA, 

REPARO DO ESGOTO, REFORMA DO CALÇAMENTO, RETIRADA DE ENTULHOS E CAPINAGEM 

DA BEIRA DO RIO. PARA A RUA ANTÔNIA CORDEIRO, NÃO TEM ÁGUA, ENERGIA, NEM 

SANEAMENTO BÁSICO, POR SER UMA RUA NOVA. NO SÍTIO BOIÃO, COBRARAM A RETIRADA 

DO LIXÃO, CALÇAMENTO, LIMPEZA E CAPINAÇÃO DAS RUAS, ILUMINAÇÃO PÚBLICA, COLETA 

DE LIXO, ÁGUA E SANEAMENTO BÁSICO E DEFINIR UM NOME PARA RUA. EM SEGUIDA, A 

PRESIDENTE PASSOU A PALAVRA PARA A CERIMONIALISTA, QUE DEU INÍCIO ÀS OITIVAS 

AOS QUE ESTÃO PRESENTES E PELAS PLATAFORMAS DIGITAIS.  DANDO SEQUÊNCIA, A 

MORADORA MARIA LAENE DE OLIVEIRA SILVA, DA RUA JOSÉ ALENCAR ALVES FOI A 

PRIMEIRA A FALAR. ELA DEU BOA NOITE E SEGUIU REFORÇANDO OS ANSEIOS DA 

POPULAÇÃO, COMO O CALÇAMENTO, QUE NECESSITA DE UMA TROCA, ASSIM COMO OS 

ESGOTOS A CÉU ABERTOS E ESTOURANDO. ALÉM DISSO, ELA ABORDOU A ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA, QUE EM ALGUNS TRECHOS PRECISA REPAROS NA LÂMPADOS E IMPLANTAR 

ALGUNS POSTES, E QUE HAJA UM REAJUSTE NA TAXA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA. EXISTE UM 

ESPAÇO DE TERRENO QUE PERTENCE A PREFEITURA E HOUVE UMA REFORMA, MAS QUE 

FICOU UM ESPAÇO QUE UTILIZAM COMO ESPÉCIE DE LIXÃO. ELA SUGERIU UM CERCADO 

PARA MINIMIZAR O IMPACTOS, PORQUE QUANDO HÁ ACÚMULO DE LIXO É RUIM PARA A 

POPULAÇÃO. A SENHORA MARIA GILVÂNIA GOMES, DA RUA FÁBIA BRITO, USOU A FALA PARA 

REFORÇAR O PEDIDO DE CALÇAMENTO COMO PRIORIDADE, QUE POR CAUSA DOS 

CAMINHÕES QUE TRANSITAM PELO LOCAL, TEM PREJUDICADO A RUA E OS ESGOTOS 

ESTÃO SENDO QUEBRANDO COM FREQUÊNCIA. OS TERRENOS BALDIOS TAMBÉM SE 

QUEIXAM SE TEM COMO HAVER A LIMPEZA NO TERRENO, PORQUE HÁ COBRAS E 

ESCORPIÕES. A ÁGUA ESTÁ CHEGANDO EM POUCA QUANTIDADE E NÃO CONDIZ COM O 



VALOR COBRADO NO PAPEL, UMA VEZ QUE FALTA ÁGUA. A ILUMINAÇÃO TAMBÉM FOI 

SOLICITADA. CONTINUANDO, A CERIMONIALISTA CONVIDOU O CÍCERO BEZERRA 

RODRIGUES, REPRESENTANTE DO SÍTIO BOIÃO. A PRINCIPAL REIVINDICAÇÃO É 

SANEAMENTO E CALÇAMENTO. ELIANE DE FRANÇA COBROU A ÁGUA ENCANADA, BEM 

COMO A ILUMINAÇÃO DOS POSTES. O SENHOR FRANCISCO CRAVO DE OLIVEIRA, DA RUA 

ANA ALENCAR ALVES, COBROU MELHORIA NA REDE DE ESGOTO. SEGUNDO ELE O ESGOTO 

PASSA EM SUA PORTA E TEM CAUSADO PREJUÍZO. O SENHOR FABIANO SOLICITOU A 

CAPINAÇÃO NAS MARGENS DO RIO CARIÚS. PELO GOOGLE MEET, JULIETE NOSSA SENHORA 

DE FÁTIMA, O ESGOTO A CÉU ABERTO E O CALÇAMENTO COMO PRIORIDADE. O MORADOR 

WESLEY BERNARDES DA SILVA DA RUA ANA ALENCAR ALVES, ELE COBROU UMA MELHOR 

INFRAESTRUTURA. ELE SUGERIU FECHAR A REDE DE ESGOTO E FAZER OUTRA. ELE 

RESSALTOU A QUESTÃO DO DESEMPREGO NO MUNICÍPIO DE NOVA OLINDA E SUGERIU 

CRIAR UMA DELEGACIA CIVIL E AUMENTAR A RENDA DO MUNICÍPIO. ENCERRANDO AS 

OITIVAS, A PRESIDENTE DA AUDIÊNCIA CONVIDOU A SECRETÁRIA SHIRLEY PARA LEVAR AS 

PROPOSTAS SOLICITADAS PELA COMUNIDADE NAS OITIVAS. EM CONTINUIDADE, AS 

PROPOSTAS FORAM COLOCADAS EM VOTAÇÃO. APÓS, DUAS PESSOAS FORAM NOMEADAS 

PARA PARTICIPAR DA AUDIÊNCIA CONSOLIDADA:  AS ESCOLHIDAS FORAM A SENHORA 

FRANCISCA FERREIRA DE OLIVEIRA E MARIA GILVANIA GOMES. E SUSPENDEU A AUDIÊNCIA 

POR QUINZE MINUTOS PARA A LAVRATURA DA ATA. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, SERÁ 

LAVRADA A ATA, QUE VAI SER ASSINADA POR MIM, SHIRLEY ALVES DA SILVA, PELA 

PRESIDENTE, MÁRCIA TEIXEIRA ALENCAR E PELO RELATOR MAYCON RIBEIRO DE SOUZA. 

NOVA OLINDA, 16 DE JUNHO DE 2021. 

 


